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初冬时节，空气里弥漫着丝丝寒意，但行走在魏都区各个项目建设现场，看到的却是一派热火朝天的劳动景象：工程
车、运料车穿梭往来，搅拌机、升降机运转不停，建设者们昼夜施工、连续奋战……处处都能听到铿锵有力的奋进足音。

决战四季度，跑出“加速度”。魏都区各重点项目紧扣全年目标任务，挂图作战促施工，倒排工期抢进度，各个项目建
设大干正酣。

决战四季度 跑出“加速度”
项目现场撸起袖子大干正酣

劳动路是许昌市中心城区的主干
道，是市区南北通向的主要道路，虽然
人流量较大，但是路面较窄，其中天宝
路以南为双向四车道，天宝路以北至
北环路为双向两车道，经常会发生交
通堵塞的情况。为方便市民出行，今
年，我市实施了劳动路贯通工程。

11 月 4 日，阳光明媚，记者在劳动
路贯通工程施工现场看到，工程围挡
已经全部安装到位，施工路段表层沥
青已经被挖开，工人们正在利用挖掘

机 进 行 雨 水 管 道 的 施
工 ，整 个 施

工 现

场热火朝天、安全有序。
“目前，劳动路贯通工程天宝路至

永昌大道段正进行雨污管涵施工，分
水河桥东半幅台背搭板混凝土浇筑完
成；建安大道至天宝路段东半幅道路
清表已经全部完成，正在全力推进雨
污管涵施工；接下来就是在弱电各管
线单位的配合迁移情况下，加快雨水
管道的开挖进度，为以后早日通车创
造条件。为加快施工进度，我们正在
办理夜间施工手续，之后将采取一天
24 小时不间断作业。”腾飞建设工程
集团有限公司市政公司施工三处处
长、劳动路贯通工程现场负责人曾光
介绍。

劳动路贯通工程为许昌市百城
提质建设重点工程。该项目分

两部分，其中，北段的天宝
路 至 永 昌 大 道 段 长 约

1.9 公 里 ，目 前 路 面

宽 9 米，规划红线宽 40 米；南段的天宝
路至建安大道段长约 1.3 公里，目前路
面宽 14 米，人行道各宽 4 米，计划向东
拓宽 8 米，规划红线 32 米。该项目建
设包含道路工程、桥梁工程、引水渠工
程、给排水及海绵城市工程等，建成通
车后将极大方便沿线居民出行，进一
步提高城区道路通行能力，提升城市
品位。

“劳动路人流量大，但是道路窄，
经常发生拥堵的情况，我们都盼望着
道路早日修好，大家出行也就更便利
了。”在采访中，附近的居民和商户纷
纷表示，劳动路贯通工程是一件办到
群众心坎里的好事，大家十分支持政
府修路。

“劳动路贯通工程有利于提高城
区道路通行能力，是回应群众关切、改
善民生的重要举措。”据魏都区交通运
输局建设管理股股长张腾霄介绍，劳

动路贯通工程沿线居民楼林立，街边
商铺、管线较多，车辆及人员通行量
大，施工环境复杂，尤其是地下管线复
杂，需要多个部门协同作业。许昌市
有关领导先后到该项目现场调研，要
求充分考虑该项目施工给群众生活带
来的不便，各职能部门要积极对接协
调，集中攻坚力量，全力推进项目建
设，使劳动路焕发出新的活力，持续推
进许昌市‘宜居之城’建设，不断提升
群众幸福感。为确保工程快速推进，
魏都区成立了高规格的劳动路贯通工
程项目指挥部，各县级领导多次现场
办公；每天召开工作例会，及时听取当
天的工作进度及工作计划，及时解决
施工中遇到的问题；各职能部门积极
对接协调，对现场施工环境复杂情况
及时上报、处理，为施工单位营造良好
的施工环境；施工单位周密安排、科学
部署，确保施工节点有序开工。

劳动路贯通工程：保证质量赶进度 项目现场施工忙
本报记者付家宝

华
佗 路 是 许 昌 城 区

西部一条重要的交通干道，由于长
期以来存在道路狭窄、路面破损严重
等 问 题 ，已 不 能 满 足 群 众 的 出 行 需
要。今年，我市对华佗路（延安路至解
放路段）进行了提升改造。11 月 9 日，
记者在刚刚提升改造后的华佗路（延
安路至解放路段）看到，整修一新的路
面平整、宽敞，各类车辆行驶有序，极
大地方便了群众的出行。

“华佗路是市区的一条主要道路，
由于周边居民区多，附近还有许昌市
中心医院，平日人流量和车流量都很
大，是较易拥堵的路段。从今年 4 月
份开始，华佗路（延安路至解放路段）
提升改造工程陆续展开，先移走了绿

化带内的玉兰树，然后拆除了花坛，改
造了地下管网，各种通信、照明线缆入
地后，对路面铺设了沥青。”魏都区住
房和城乡建设局市政室主任郭磊告诉
记者，该工程实施以来，为减少对市民
出行的影响，施工方一直采取半幅施
工形式，很多机械化施工是在夜晚进
行的。

许昌市市政实业集团有限公司的
庄军杰是该工程的施工负责人。据他
介绍，华佗路（延安路至解放路段）提
升改造工程的施工范围全长 1.4 公里，
分为道路工程和照明工程两部分。照
明工程由电力部门负责，包括道路两

侧电线杆的拆除和 10 千伏线缆入地；
道路工程则全部由许昌市市政实业集
团有限公司施工，主要包括人行道改
造、树池改造、路沿石改造、花坛拆除
及恢复、路面的整体罩面、照明等工
程。改造完成后，路面由原来的双向两
车道变成双向四车道，还包括非机动
车道。路面整体加宽了，交通功能大大
提升。

“老城区见证着城市的发展，承载
着多数人的记忆。但随着时间的推移，
胡同巷道窄、道路破损严重、基础设施
落后等问题日益凸显，极大地影响了
居民的生活质量。在老城区改造中，道

路交通改造要先行。今年，魏都区把华
佗路（延安路至解放路段）提升改造工
程作为重点民生工程，力争让广大群
众出行更方便、生活更美好。”郭磊说。

值得一提的是，从 2018 年起，许
昌市提出“四改一增”工程，计划对中
心城区 88 条老街道进行提升改造，其
中包括魏都区 41 条、建安区 1 条、市本
级 46 条 。该 工 程 2018 年 完 成 30% 、
2019 年完成约 40%、2020 年完成 30%。
通过全面提升改造，我市要彻底解决
老街道路不平、灯不明、水不通、线路
乱、无燃气管道等问题。目前，88 条老
街道提升改造已全部完成。

华佗路（延安路至解放路段）提升改造工程：

美了环境 暖了民心
本报记者付家宝

生产车间里，伴随着机器均匀
而有力的轰鸣声，一个个忙碌的身
影活跃在生产线上，熟练地操作
着各种设备和工具，井然有序；
产品仓库里，一件件制造完毕的
皮肤治疗仪、嫩肤脱毛仪等产
品 归 置 有 序 ，正 等 待 发 往 美
国、中东等国家和地区……11
月 8 日，记者走进位于魏都高
新技术产业园内的许昌京益
求精科技有限公司（以下简
称京益求精），只见一片热火
朝天的繁忙景象。

“我们的订单已经排到
了春节，现在全公司正在加
班加点，力争按时完成生产
任务。”京益求精董事长薛
套锋向记者表示，得益于对
产 品 质 量 的 持 续 专 注 ，目
前 ，该 公 司 实 现 产 销 两 旺 ，
已在今年三季度完成销售额
1.5 亿元，提前完成年度销售
任务。

作为一家集医疗美容仪
器研发、生产及销售等于一体

的科技型企业，自去年 8 月至今
年 1 月，京益求精予以投资 1 亿

元的大手笔，建设完成了医疗美
容装备生产线项目。该项目所生

产的激光、强光、射频、冷冻、超声波、
电磁场效应等六大系列 200 余种医疗

美容仪器产品，其技术水平在国内同行
业中处于领先地位。目前，该项目可年产

1 万台智能医疗美容仪器，生产规模居国内
同行业第二位。

“‘颜值时代’直接催生医疗美容行业成
为新的消费热点，而医美器械处于行业上
游，拥有较高的技术壁垒。”京益求精总经理
张红波介绍，京益求精正是借助已有的研发
优势，不断在产品上推陈出新，通过为客户
提供更先进的医疗美容技术和设备，更好地
满足人们对美丽的向往和追求。

据了解，秉持着创新驱动的理念，该公
司在自主研发上注重投入，引进高层次人
才，组建了一支高水平的技术研发团队，并
与中科院物化所激光研究中心、西安炬光科
技股份有限公司等激光行业巨头建立了长
期的战略技术交流合作关系，确保产品研发
和产业化顺利运行。截至目前，该公司产品
已拥有专利 330余项。

“在当下医疗美容市场中，利用激光抗
衰老、紧肤、提升、祛皱等已被消费者广泛接
受。我们总部去年推出的皮秒激光皮肤治
疗仪，由原来的出光时间 5000 皮秒缩短到
500 皮秒，而国外同行产品出光时间一般为
700-900 皮秒。”张红波表示，“出光时间大
幅缩短，不仅意味着治疗效率更高、速度更
快，也意味着消费者的舒适度更高。正是靠
着对产品技术的孜孜以求，我们公司的核心
竞争力不断增强。自成立以来，我们的销售
业绩每年都以 50%的增幅稳步增长。”

因为执着与匠心，专注于技术与科技的
京益求精已在市场赢得了良好口碑，成为行
业中的佼佼者。“下一步，我们一方面借助已
有的研发优势，推陈出新，加大研发投入力
度，为消费者追求美丽提供更可靠的科技支
撑；另一方面打算进一步改进工艺，提升效
率，不断提升品牌影响力，力争把‘颜值经
济’做成许昌发展的新引擎，为许昌‘智造之
都、宜居之城’建设作出应有的贡献。”

京益求精：挑灯夜战赶订单
本报记者许廷合

本报讯（记者 付家宝）为了解公
共场所卫生基本现状，掌握重点公共
场所主要健康危害因素，评价健康风
险，为加强公共场所卫生管理和防控
疾病提供依据和技术支持，11 月 5 日
下午，省疾控专家到魏都区疾控中心，
就公共场所健康危害因素监测项目进
行督导检查。检查组一行实地察看了
相关检测设备运行情况，对疫情常态
化情况下，魏都区公共场所仪器设备、
质量控制、数据网报等工作给予了充
分肯定。

公共场所是城市卫生管理的重要
区域，关系群众的健康安全。按照中

国疾控中心的要求，近期，魏都区疾控
中心采取随机抽取的形式，抽取了 22
家宾馆（酒店）、商场（超市）、理发（美
容）店等重点公共场所开展健康危害
因素监测。其监测项目包括理化指标
及微生物指标，如空气中的苯含量，毛
巾及床单的 pH 值等。部分监测场所
首次开展了微生物指标检测，如公用
自动扶梯、座椅扶手微生物含量等。
本次监测共采集空气微生物样品 199
份，现场监测数值 540 个，采集物体表
面样品 291 份，采集实物样品 102 份。
这些数据将作为评估健康风险的依
据。

魏都区

开展公共场所
健康危害因素监测

本报讯（记者 付家宝）为减轻辖
区贫困老人的生活压力，日前，西大街
道办事处金地社区居委会为辖区低保
户李伦枝、曹四妮等老人发放了爱心
卡。据了解，该卡的发放对象为辖区
60 岁 以 上 的 低 保 户 、残 疾 人 和 困 难
户。

据金地社区党支部书记齐晓棠介
绍，老人们每次使用爱心卡时，需与身
份证同时出示，凭此卡可在一些指定
商家（单位）享受无偿服务或低偿服
务。这些商家（单位）有保洁公司、照
相馆、理发店等，目前数量还在不断增
加，可以说，能够满足贫困老人的大部
分生活诉求。

据了解，金地社区辖区老人和贫
困户较多，该社区根据居民所需，创新

便 民 服 务 理 念 ，启 动“360 全 角 度 服
务 ”工 作 新 模 式 ，打 造 360 度 互 助 社
区，为辖区的老人、困难人群、残疾人
群等特殊群体以及上班族代办日常生
活中遇到的难事、琐事，随时为居民提
供无偿、全方位的服务。其服务项目
包括物业服务类、法律服务类、生活需
求类、就业服务类、家政服务类、医疗
服务类六大类，服务方式为 360 度全
方位、全覆盖、全天候。

“我们还会建立服务反馈机制，对
已经接受过服务的居民进行及时回
访，并把居民的意见和建议记下。如
果居民反响良好，则继续与其合作；如
居民评价较差，将取消与其合作，继续
寻找服务优良的商家（单位）。”齐晓棠
说。

小小爱心卡 情暖老人心

11月9日上午，魏都区举办新冠肺炎疫情防控能力培训班。该培训班为期
3天，采取专题讲座、操作演练、会后测试等形式培训。市、区疾控中心专业人员
将围绕常态化疫情防控、流行病学调查、样本的采集和转运、消毒消杀等内容，
对参学人员进行培训。 许廷合 摄

11月7日上午，许昌草之根社工中心党支部联合魏都区河西社区、许昌阳
光儿童救助之家、许昌帝豪实业公司的志愿者，带着合作伙伴及众多爱心人士
捐赠的2000余本图书，为鄢陵县大马镇第一私立小学建立了悦书屋，并为该校
师生上了一堂女童保护防性侵公开课。图为在当日活动中，志愿者与孩子一起
分享阅读体会。 许廷合 摄

⬆11月4日，劳动路贯通工程施工现场热火朝天。付家宝 摄

⬆在京益求精医疗美容装备生产线上，一片繁忙景象。 许廷合 摄

⬇11月9日，提升改造后的华佗路（延安路至解放路段）。 付家宝 摄
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为做好全国社区治理和服务创新实验区创建工作，进一步提高全区社区治
理和服务创新专业化、社会化服务能力，11月9日，魏都区2020年度第二期社
区工作实务能力训练营开营。该训练营邀请华中师范大学政治学研究院教授、
博士生导师陈伟东教授团队授课，来自全区各个社区的80余名社区工作者参
训。图为参训人员分组探讨社区治理项目。 付家宝 摄


